
元気配信
元気とやる気のあなたに
私の友人が足の骨を折った。その時彼はしみじみと私にこう言った。
「荒金さん、歩けるという事は、本当に素晴らしい事だ、ものすごく幸せな事だ、今まで自分は、当たり前と思っていた。だが今回、自分
の足に感謝した。」そう私に話してくれた。
きっと彼は当たり前の事が、とても幸せという事が分かったのだと思う。
何かの失敗をして、結果が悪くてもそれを + 思考で幸せな結論を導き出すという事、自分の心の持ち方次第で、失っていくものを取り
戻せる事も沢山あるのではないか。
失敗ばっかり悔やむのではなく、その失敗は成功のステップになるのだと思って努力して下さい。

荒金

https://ta-k.co.jp/aragane/561/

